

El Niño Jesús nos pide: “Venezuela es un tesoro que no hay que malbaratar. No gasten los centavitos; quiéranse mucho, quiéranse más!”

¡20 de 23: Pueblo bolivariano ratifica cuál es el camino!

Análisis necesario: Petare, la parroquia más pobre y maltratada por los gobernantes del partido Primero Justicia, sigue dándole el triunfo a la derecha



Hugo echóse a andar... y Obama al basurero...

Tres hechos ocurrieron en este final de 2012 que ponen de relieve el porqué los líderes llegan a estar, o no, a la altura de sus pueblos cuando las circunstancias históricas lo exigen, como en el caso de Hugo Chávez Frías. Y digo sus pueblos porque no es solamente Venezuela la que ha unido todas sus energías espirituales por su definitiva sanación, sino que también muchos pueblos de Nuestramérica y más allá lo han hecho. Ello, mientras que en la martirizada Franja de Gaza ruegan porque no se repitan más los criminales bombardeos de la aviación sionista-israelí, ordenada por el criminal Netanyahu y apoyada por el binomio Barack Obama-Hilary Clinton, de los cuales son víctimas en este mismo orden niños, mujeres y ancianos palestinos que la habitan, en lo que bien ha sido definido como un verdadero exterminio étnico. Y más recientemente, en EE. UU., millones de familias se vieron reflejadas con su miedo al mañana en la masacre de una escuela primaria en el estado de Connecticut, donde un joven estadounidense asesinó a 27 personas, entre estas, 20 niños e incluso a su madre suicidándose finalmente.

Ante ese horror, el Premio Nobel de la Paz, ¡jajá!, Barack Obama, no encontró mejor fórmula que tratar de esconder lo que ya es voz populis: la profunda crisis de su país en todos los órdenes, sobre todo en los órdenes moral y de esperanzas, faltándole el respeto a Hugo Chávez justo en este momento de su convalecencia. No sólo es que no está a la altura de su pueblo este señor sino que además su catadura moral es muy baja, al igual que la de la élite imperialista-sionista que hoy tiene en él su más acabado títere. Título con el cual está pasando a la historia, mejor dicho: a su basurero.

Por su parte, y parafraseando al poeta nuestroamericano, el peruano César Vallejo, con su poema “Masa”, decimos: ¡Hugo echóse a andar! (Ver última)

ÚLTIMO PARTE DADO POR EL MINISTRO JORGE ARREAZA DESDE LA HABANA

“Presidente Chávez se encuentra en una franca recuperación”

El Comandante Chávez realizó un llamado a todos los venezolanos a ejercer su derecho al voto para consolidar la revolución bolivariana en su totalidad, precisó el Ministro de Tecnología

Tomado de Web RNV

Domingo, 16 dic.- El ministro de Tecnología, Jorge Arreaza, expresó que el comandante Hugo Chávez sigue en su proceso de recuperación de manera positiva, y activo realizando la supervisión de todo lo que acontece en Venezuela durante este proceso de elecciones democráticas.

“El presidente Hugo Chávez se encuentra en una franca recuperación

y el día de hoy ha estado recibiendo distintos reportes tanto del Plan República, como los reportes del Gobierno Bolivariano de cara al proceso electoral que se realiza en Venezuela”, la información la suministró Arreaza durante un contacto telefónico, en Cadena Nacional.

Asimismo, señaló que el primer mandatario nacional “realizó un llama-

do a todos los venezolanos a ejercer su derecho al voto para consolidar la revolución bolivariana en su totalidad”.

Por último, expresó que el mejor regalo para el Comandante Chávez de parte de su pueblo es tener un país totalmente rojo y revolucionario, y por esta razón esperamos que el Consejo Nacional Electoral de los resultados en horas de la noche.

“FUERZAS DEL CHAVISMO LOGRARON UNA MAYORÍA APLASTANTE”

Jorge Rodríguez: Se abren los caminos para la construcción de la patria nueva

El jefe del comando de Campaña Carabobo destacó que con esta victoria popular se eclipsa la media luna que formaban las gobernaciones opositoras en Táchira y Zulia

Tomado de WebRNV / Andreína Ramos

Domingo, 16 oct.- El jefe del comando de Campaña Carabobo, Jorge Rodríguez, felicitó este domingo a las fuerzas patrióticas de Hugo Chávez por la victoria lograda en las elecciones de gobernadores, donde la Revolución Bolivariana obtuvo (hasta ahora) 19 de 23 estados.

“Queremos felicitar a las fuerzas de Chávez, a las fuerzas patrióticas, a las fuerzas a las que nuestro guía ha venido conduciendo de victoria en victoria. Felicitamos al pueblo de Venezuela por la inmensa victoria en las elecciones de gobernadores del 16 de diciembre. Esta ha sido un triunfo inmenso en sus magnitudes, en sus elementos cuantitativos y cualitativos. Este era el regalo que el pueblo le tenía preparado a nuestro comandante Chávez”, expresó Rodríguez.

Asimismo, destacó que “por la fuerza del pueblo, por el voto de las mujeres y hombres de la patria, cinco gobernaciones que estaban en manos de la derecha han sido rescatadas

para la patria y para la gestión de Hugo Chávez. Ganamos 20 de las 23 gobernaciones, porque tenemos que decir que según nuestros escrutinios también el estado Bolívar lo ganamos”.

Rodríguez destacó además que con esta victoria popular se eclipsa la media luna que formaban las gobernaciones opositoras en Táchira y Zulia.

“Estamos demostrando que las fuerzas de Chávez se mantuvieron incólumes. Aquellos que traicionaron al pueblo, aquellos que prefirieron las prevendas y el oscurantismo de los acuerdos monetarios, tienen mucho que pensar”, refirió.

El Jefe del comando de Campaña Carabobo resaltó además que las fuerzas de la patria mantuvieron una mayoría aplastante en los resultados de estos comicios.



“Con esta victoria se abren las alamedas de la construcción de la patria nueva, está es la victoria perfecta, que se inició el 7 de octubre con la Batalla de Carabobo cuando el pueblo eligió al comandante Chávez como Presidente de la República con una diferencia de

casi dos millones de votos”.

Finalmente, Rodríguez pidió al pueblo venezolano no caer en provocaciones que puedan enturbiar esta inmensa victoria.

Un pueblo maduro para superar las dificultades

Por obra de los imponderables, el pueblo venezolano pudiese verse sometido una vez más a una trascendental prueba, mejor dicho, a la más trascendental de las pruebas a que haya sido sometido en su historia republicana nuestro noble pueblo, como es la de ejercer más activamente el liderazgo colectivo de la revolución bolivariana y seguir así obteniendo victorias en la construcción del socialismo bolivariano por vía pacífica y democrática, como ha sido la realidad dominante hasta ahora, ello si definitivamente el presidente Hugo Chávez se viese impedido por el mal que le aqueja a asumir su nuevo mandato el próximo 10 de enero.

Por Carlos Machado Villanueva

No es que Nicolás Maduro, designado por el mism Chávez candidato bolivariano incuestionable, de repetirse unas elecciones presidenciales bajo lo previsto en el Artículo 233 de la Constitución Bolivariana, no vaya a desempeñar bien la tarea máxima encomendada por el líder bolivariano, como es seguir llevando la nave de la patria por buen camino; sino que esa tarea tendrá más posibilidades de cumplirla a cabalidad si se apoya en la consulta permanente al pueblo organizado, tanto en los partidos de la revolución como en los hoy cada vez más activos y protagónicos movimientos sociales venezolanos. Estilo que, ¿quién lo pone en duda?, inició el comandante Chávez y que no deja de machacar: “Hay que gobernar obedeciendo a pueblo”.

En la opinión pública nacional hay coincidencia en que ciertamente Maduro ya está “maduro” para asumir tan delicada responsabilidad. Cada vez más las y los venezolanos hemos sido testigos de cómo este

otrotra joven de extracción popular fue ascendiendo en la estructura gubernamental de responsabilidades y logrando así mismo un desempeño equilibrado, no obstante haber surgido del mundo del trabajo que, como es sabido, deja muy poco tiempo para la formación intelectual sistemática.

Maduro venía pues de desempeñarse durante años como conductor del sistema de transporte Metrobús y allí conquistó, con base a su activismo por los derechos laborales de sus compañeros y compañeras, y su militancia en el desaparecido partido Liga Socialista, posiciones de liderazgo sindical, incluso mucho antes del triunfo del presidente Chávez en 1998, a cuyo proyecto se uniría desde los días fundacionales del Movimiento Quinta República en la prisión en Yare., donde se hallaba encarcelado el líder máximo de la revolución bolivariana y sus hombres más cercanos.

Hechos trascendentes

El presidente Chávez no dejaría de exaltar al joven Maduro, de quien siempre ha recordado su origen como un hecho trascendente para la vida política nacional. No podía dejar de hacerlo quien, como él, había tenido el privilegio de entablar cerrada amistad con un humilde líder obrero siderúrgico que sorprendería al mundo a finales del siglo XX, Inacio Lula D’Silva, cuando alcanzó en difícilísima contienda, dado todos los poderes capitalistas que se confabularon con todo su poder para evitarlo, la presidencia de Brasil, considerado hoy la octava potencia económica mundial, gracias en no poca medida a su gestión de go-



Presidente Hugo Chávez: “Es una decisión plena como la luna llena”

bierno durante dos periodos consecutivos y con el apoyo electoral incuestionable de las mayorías de su país, que han sabido llevar el ritmo democrático de las transformaciones necesarias en ese también empobrecido país, sin caer en provocaciones ni de derecha, ni de ultraizquierda.

Por lo trascendental de su decisión de llamar a las y los revolucionarios venezolanos, y a su pueblo, a unirse en torno al liderazgo de Nicolás Maduro en caso de su definitiva ausencia, el comandante Chávez lo que posiblemente ha dejado bien claro es que, independientemente de las circunstancias históricas que han convergido en la originalidad de la revolución bolivariana -cuando le correspondió a una élite de jóvenes militares nacionalistas, por él encabezada, asestarle el golpe final al putrefacto puntofijismo desatando la ola expansiva revolucionaria en Venezuela; lo que ha demostrado con este histórico gesto es que no es sino a la clase mayoritaria, esa ligada al mundo del trabajo, tanto manual como intelectual, a la que definitivamente le corresponde la histórica tarea de “tomar el cielo por asalto” y construir el socialismo en Venezuela.

Justo en ese momento

Justo en este crucial momento para la patria bolivariana, se cumplían 10 años del criminal sabotaje a nuestra industria petrolera iniciado el 2 de diciembre de 2002 y orquestado en el Pentágono norteamericano y ejecutado por traidores a la patria de Bolívar. En ese terrible trance las y los venezolanos vimos a las y los trabajadores de Pdvsa ejecutar acciones hasta heroicas, con graves riesgos para su su vidas incluso, para finalmente evitar que los conjurados

paralizasen nuestra industria petrolera del todo, evitándolo finalmente, a pesar de los 20 mil millones de dólares en pérdida ocasionados.

Quizás en esa ocasión Chávez entendió de una buena vez porqué son los trabajadores la vanguardia fundamental de cualquier proceso verdadero de cambios revolucionarios.

Lo que al parecer ha dejado definitivamente claro el comandante Hugo Chávez con su histórico anuncio del sábado 8 de diciembre en la noche, es que si bien los 27 y 28 de febrero de 1989, los 4 de Febrero y 27 de Noviembre de 1992, el 13 de abril de 2002, sin duda alguna han sido en su momento importantes hitos para la victoria y consolidación de la revolución bolivariana, que es decir la consolidación de nuestra soberanía territorial económica y política; la derrota definitiva sufrida, más que nadie, por el imperialismo norteamericano sediento de nuestra riqueza petrolera, pero también por la oligarquía venezolana títere de ese decadente imperio, ha sido obra del alto nivel de conciencia de clase que se manifestó en las y los trabajadores petroleros en esos tres meses aciagos entre finales de 2002 y principios de 2003, haciéndose desde entonces merecedores en la práctica de un puesto destacadísimo de vanguardia en la revolución bolivariana.

Con más razón aún, antes circunstancias extraordinarias como lo que pudiese presentarse en los próximos meses, que exigirán una unidad inquebrantable de los socialistas bolivarianos ante los renovados intentos de destruirla que vendrán desde afuera y desde adentro, como ya se empiezan a observar en el plano de la guerra mediática.



El Hombre

Matías Camuña

Fue el compañero quien me avisó. El Presidente está en cadena. Y confieso que hacía tiempo que no tenía la sensación de que estaba asistiendo a un acontecimiento histórico. La capacidad de comunicación del Presidente, una vez más, aparece como algo único. Por encima de los sentimientos, de la capacidad de amar, de todo un servicio de entrega...por encima de una vida convertida en misión de amor y en misión, aparece un Hombre, HUGO RAFAEL CHAVEZ FRIAS. Por confesión personal, el pueblo sabe de su estado de salud, sabemos que el cáncer ha ido avanzando y que hoy desde la enfermedad se está encontrando a sí mismo en esa búsqueda continua del hombre. Hay algo que nos defina más a los hombres que esa capacidad de búsqueda? Cómo puedo olvidar la confesión de un médico amigo de que es en el dolor físico, en la enfermedad cuando puedo encontrarme con más nitidez conmigo mismo y para todos aquellos que tenemos fe, es un tiempo de gracia: la enfermedad es el camino para encontrarme cara a cara con el Señor de la Vida, el Señor de la Misericordia” Me impresionó hasta la emoción con qué fuerza el Sr. Presidente se agarraba al Crucifijo, para convertir su aparición en una gran oración. El Sr. Presidente está recitando la oración de Carlos de Foucauld: “Padre mío, Me pongo en tus manos, haz de mi lo que quieras, sea lo que sea te doy las gracias...”

Y dos facetas que quiero destacar de lo que voy conociendo del Sr. Presidente. La Primera, que destaca sin duda alguna, su capacidad política. No hay nada más que recordar esta última campaña electoral. Para nadie era un secreto que la salud le estaba gastando, que tenía dolores fuertes, que debía de sufrir mucho y sin embargo, nada ni nadie le frenó. Primero la Patria, esa Patria viva, nueva, llena de conciencia, ese pueblo patriota, luchador, revolucionario. La segunda, verdadero complemento de esta primera, su espiritualidad, o mejor, su mística. Su vida, su entrega, su misión política las convierte en mística. Por eso todo lo que hace lo convierte en ofrenda. La última vez que lo vi, el 27 de Febrero de hace dos años, parecía que conocía la parroquia por las preguntas que me hacía. Es un hombre que sabe que es enviado, que lo que él hace, viene de Dios, que lo ha recibido como un don para el pueblo. Eso lo sabe. Y así lo vive.



Chávez

Eva Gollinger

La primera vez que conocí a Hugo Chávez fue en las Naciones Unidas en Nueva York, en enero de 2003. Me preguntó mi nombre, como si estuviéramos charlando entre amigos apenas conociéndose. Cuando le dije “Eva”, me respondió, “Eva, ¿sí?”. “Sí, Eva”, le dije. “¿Sabes que mi hermano se llama Adán?”, me dijo, y continuó: “Mi mamá quería que yo fuera hembra para ponerme Eva ¡y mira que salí yo!”. Se rió con esa risa suya, tan sincera y pura que siempre contagia a todos los que la escuchan.

Salió él. Chávez, hasta a sí mismo se subestimaba.

Salió un hombre más grande que la vida con un inmenso corazón lleno de pueblo, latiendo patria. Salió un ser humano con una enorme capacidad de persistir y mantenerse de pie frente a los más poderosos obstáculos.

Hugo Chávez soñó lo imposible y lo logró. Asumió la responsabilidad de las grandes y difíciles tareas que quedaban pendientes desde la época de la independencia, lo que Simón Bolívar no podía lograr por las fuerzas adversas en su contra. Chávez lo cumplió y lo hizo realidad. La Revolución Bolivariana, la recuperación de la dignidad venezolana, la justicia social, la visibilidad y el poder del pueblo, la integración latinoamericana, la soberanía nacional y regional, la verdadera independencia, la realización del sueño de la Patria Grande y mucho, mucho más. Todos estos son logros de Chávez, aquel hombre que salió así.

Hay millones de personas alrededor del mundo que ven en Hugo Chávez una extraordinaria inspiración. Chávez alza la voz sin temblar ante los más poderosos, dice las verdades —lo que otros temen decir— no se arrodilla nunca ante nadie, anda con firme dignidad, la cabeza en alto, siempre con el pueblo por delante y la visión y sueño de la patria próspera, justa y feliz. Chávez nos ha regalado a todos una fortaleza colectiva para combatir las desigualdades, las injusticias, para construir patria y para creer que un mundo mejor no



es sólo un sueño, es una realidad alcanzable.

Chávez, un hombre que podría andar con los más ricos y poderosos del mundo, prefiere estar con los más necesitados, sintiendo sus dolores, abrazándolos y buscando como puede mejorar sus vidas.

Recuerdo un cuento que Chávez contó una vez, o varias veces, como suele hacer. Andaba en su caravana, por allí por los llanos en esos caminos largos y planos que parecen seguir hasta el infinito. De repente apareció un perro en la orilla de la vía, caminando cojo con una pata herida. Chávez dio órdenes para parar su caravana y salió a recoger el perro. Lo abrazó y dijo que lo tenían que llevar a un veterinario. “¿Cómo podemos dejarlo aquí, solito y herido?”, preguntó. “Es un ser, es una vida, hay que cuidarlo”, dijo, demostrando su sensibilidad. “¿Cómo podemos

llamarnos socialistas sin importar la vida de los demás? Hay que amar, hay que cuidar a todos, incluyendo a los animales, que son unos inocentes”, recordó.

Cuando echó ese cuento me hizo llorar. Lloré porque amo a los animales y son tan maltratados por tantos, hacía tanta falta que alguien como él, Chávez, dijera algo así para despertar conciencias sobre la necesidad de cuidar a los que cohabitan con nosotros en este planeta. Pero también lloré porque allí Chávez confirmó lo que yo ya sabía, lo que yo sentía, pero que a veces uno duda de sí mismo. Allí Chávez confirmó que en el fondo, es un ser sencillo, sensible y amoroso. Un ser al que le duele el corazón cuando ve un perrito herido. Un ser que no solamente siente, sino actúa. Así salió él.

Chávez

Cuando Chávez llegó a la presi-

dencia de Venezuela el país andaba cojo. Él había visto sus heridas y sabía que tenía que hacer todo lo que podía para ayudarla. Llevó a Venezuela entre sus brazos, apretadita, buscando como mejorarla. Entregó todo de él —su sudor, alma, fuerza, energía, inteligencia y amor— para convertirla en dignidad, desarrollo, soberanía, patria. La atendió día y noche, nunca dejándola sola. Encontró su belleza, su fortaleza, su potencial y su grandeza. La ayudó a crecer, fuerte, hermosa, visible y feliz. Impulsó su renacimiento y llenó su pulso de fuerza y pasión, de poder popular y pueblo digno.

Chávez ha entregado todo de él sin pedir nada a cambio. Hoy, Venezuela crece y florece, gracias a su entrega, gracias a su dedicación, gracias a su amor.

Menos mal que salió así, Chávez.

5 años
conectando
nuestras
vidas

Telecomunicaciones para la Patria Nueva



Centro de Comunicación
Cantv Movilnet Comunal.
Marare - Valles del Tuy.

*Ahora en cada rincón de Venezuela, las niñas y niños
tienen asegurado el acceso a los servicios de telefonía e Internet, a través de los
Centros de Comunicación Cantv Movilnet Comunal, un logro más del Poder Popular.*

Cobertura e inclusión que conectan el país.

www.cantv.com.ve

cantv
mueve la fibra nacional

RIF J-00124134-5

Ecós de la masacre: Más de 120.000 personas en EE.UU. exigen limitar la venta de armas

Un proyecto de ley sobre control de armas podría ser impulsado en el Congreso a partir de enero

Tomado de Web RT

La petición fue colocada en la página de la Casa Blanca y, según la norma, debe ser considerada por el Gobierno al sumar 25.000 firmas.

“Nuestro objetivo es inducir al Gobierno de Obama a elaborar un proyecto de ley para limitar el acceso a las armas. Un diálogo nacional es crucial, pero es la ley el único método de reducir la cantidad víctimas de armas de fuego”, escribieron los autores del documento. Nuestro objetivo es inducir al Gobierno de Obama a elaborar un proyecto de ley para limitar el acceso a las armas”

En medio de luto nacional, la senadora demócrata Dianne Feinstein prometió este domingo introducir un proyecto de ley sobre el control de armas en cuanto se constituya el nuevo Congreso a partir de próximo enero.

“Se prohibirá la venta, la transferencia, la importación y la posesión. No es con carácter retroactivo, pero de forma prospecti-

va”, dijo la senadora en un programa de la cadena NBC.

La tragedia en una escuela del estado de Connecticut dejó 28 muertos, entre ellos 20 niños. El atacante Adam Lanza usó un rifle semiautomático Bushmaster 223 y dos pistolas semiautomáticas, una Glock y una Sig Sauer, para cometer la matanza.

Se prohibirá la venta, la transferencia, la importación y la posesión. No es con carácter retroactivo, pero de forma prospectiva”

Las tres armas estaban registradas a nombre de su madre, Nancy, que fue asesinada por su hijo en su propia casa antes de dirigirse a la escuela para perpetrar la masacre.

Es muy probable que el intento de endurecer el control sobre la venta de armas se encuentra con una oposición firme de congresistas republicanos, que tradicionalmente se acogen a la Segunda Enmienda de la Constitución.

Esta ley consagra el derecho de los estadounidenses a la tenencia de armas y el Tribunal Supremo siempre ha fallado a fa-



vor frente a los intentos de algunos estados y ciudades por limitarlo.

Estados Unidos es el país del mundo con más civiles con posesión de armas, con en-

tre 270 y 300 millones de unidades en manos privadas, según las Naciones Unidas, una cifra que la Asociación Nacional del Rifle eleva a más de 300 millones.

El Gobierno Bolivariano garantiza el derecho de los venezolanos a acceder en igualdad, eficiencia y calidad a los servicios de telecomunicaciones

CONATEL
COMISIÓN NACIONAL DE TELECOMUNICACIONES
REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA

CONATEL asignó a tres operadores de telefonía nacional porciones adicionales del espectro radioeléctrico, para aumentar y mejorar la capacidad de sus redes y servicio

En Revolución las telecomunicaciones están al servicio del pueblo

Masa (César Vallejo 1937)

**Al fin de la batalla, y muerto el combatiente,
vino hacia él un hombre y le dijo:
“¡No mueras, te amo tanto!”
Pero el cadáver ¡ay! siguió muriendo.**

**Se le acercaron dos y repitiéronle:
“¡No nos dejes! ¡Valor! ¡Vuelve a la vida!”.
Pero el cadáver ¡ay! siguió muriendo.**

**Acudieron a él veinte, cien, mil, quinientos mil,
clamando «¡Tanto amor y no poder nada contra la muerte!»
Pero el cadáver ¡ay! siguió muriendo.**

**Le rodearon millones de individuos,
con un ruego común: «¡Quédate hermano!»
Pero el cadáver ¡ay! siguió muriendo.**

**Entonces todos los hombres de la tierra
le rodearon; les vio el cadáver triste, emocionado;
incorporóse lentamente,
abrazó al primer hombre; echóse a andar...**

